

## **PARTICIPACIÓN DE LA DELEGACIÓN DE HERVEFAS-BALEARES EN ACTOS CASTRENSES.**

Miembros de nuestra Hermandad, participaron en el acto que tuvo lugar el 16 de julio, en la Estación Naval de Porto Pi, con motivo de la festividad de la patrona de la Armada, la Virgen del Carmen.

Los actos fueron presididos por el Comandante del Sector Naval de Baleares, el capitán de navío Javier Núñez de Prado Aparicio y se iniciaron con la celebración de la misa a la que asistieron la mayoría de invitados. Posteriormente, en la Plaza de Anclas, se celebró el arriado solemne de la bandera y la ceremonia de imposición de condecoraciones.

Seguidamente, y tras el brindis por el Rey, se ofreció un cóctel en la terraza Galeón.

Durante la última semana de septiembre, miembros de la Real Hermandad de Veteranos de Ibiza, participaron representando a HERVEFAS, en varios actos con motivo de la conmemoración del CIV aniversario de la fundación de la Legión.



El 26 de septiembre, con motivo de la celebración de las IX JORNADAS DE VETERANOS PARACAIDISTAS, la Asociación de Veteranos Paracaidistas de Baleares organizó una serie de actos en el Centro de Historia y Cultura Militar de Baleares (CHCMB).

Se inició la apertura de los eventos, con una celebración religiosa en la Iglesia Castrense Santa Margarita. Tras su finalización, tuvo lugar un solemne acto en el patio del antiguo Hospital Militar, sede del CHCMB, presidido por el Comandante General de Baleares, junto a las máximas autoridades militares de esta demarcación.

En representación de nuestra Real Hermandad de Veteranos de las FAS y de la GC en Baleares, acudió su presidente, coronel Severiano Quevedo, que tuvo un lugar destacado en los actos.





Zona VIP



Severiano Quevedo, Rafael Feliu, Bartolomé Luis Abraham, Raúl Cantó, Fernando Luis Gracia Herréiz, Máximo Romeral y Carlos Montemayor.



Carlos Alemán, Fausto Fernández, Gabriel Garrido, Virgilio Fernández y Antonio Mosquera.



Antonio Mosquera, Iván Morgan Planas, Francisco de la Peña, Joana Maria Vidal con Blanca, Isabel Muñoz y José Manuel Esponera.



Sebastià Ferrer, Miquel Reynés, Àngel Aranda, Miguel Ángel Puerto, Ricardo Arnao y José Vázquez.

## Los Paracaidistas de Balears celebran sus IX Jornadas

La Asociación de Veteranos Paracaidistas de Balears celebró las IX Jornadas Paracaidistas, en las que se promovieron diversos eventos y un acto central, presidido por el general de División Fernando Luis Gracia Herréiz, en el Centro de Historia y Cultura Militar de Palma. Los veteranos de las Islas celebran desde 2016 una jornada anual

para reunir a mandos y soldados que han formado parte de cualquier unidad de paracaidistas. El colectivo pretende conmemorar la creación en 1953 de la primera unidad en el Ejército español. La primera intervención de paracaidistas españoles en acción se produjo en la Guerra de Sidi Ifni, en la que participó el histórico paracaidista mallorquín Juan Monca-

das. El momento más emotivo y trascendente de la jornada de este año fue el reconocimiento al mallorquín de adopción Raúl Cantó, nacido en Alicante en 1934. Se reconocieron las gestas de Cantó, miembro de la brigada paracaidista del Ejército español en Sidi Ifni y el comandante general de Balears le entregó una placa mientras todos le acompañaban con gran calidez y espíritu de hermandad. Tras la entrega de diplomas y locuciones del general y del coronel Máximo Romeral, los asistentes disfrutaron de un ameno cóctel. **E.Planas**



El pater Jaume Ripoll, Manuel Macià, Ricardo Sevillano y Paco Fluxá.